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第22回例会昭和58年1月18日（火）晴 一ガバナー公式訪問一
一

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会員45名 111l,W 37名

出席率82.22形

◇前回 1ノ111I I (修正出席率)95.56%

1nakeup

,l,. )I IXI･(1/131ﾉLi),河合洞･ (1/134(IW), 水野
（賀)君(1/13端穂）

◇ビジター紹介6名

◇ニコボックス

第260地区ガバナー大隈君，尾張第1分区代

理相羽君(公式訪問にあたって)，水野(氏)君

（ガバナー公式訪問が雌亨終了しますよう

に)，水野(賀)うﾊ．（1j]ゴルフ会優勝しまし

た)，鵜飼11．("71mlyj治神宮奉氷彫刻ﾉ<会に

優勝と4位入賞しました), i!リ合君，小林

z, H下ハ.9 ｣!虜尼乃，橋野斎，鈴木(正)君，

和旧君(入会祝）

◇松居幹事報告

1． 本日例会終r後， クラブアセンブリーを

行いますので蝿'lf役員，正副委興長の方は

牡丹の間にお災り下さい。
2． 次回例会終了後、理事会をｲj･いますので

理事役此の方はお残り下さい←

◇水野(民)会長挨拶

第22会の例会を，大隈ガバナー，扣羽分区

代理，余語特別代表を迎え， 当クラブとして

第1回[|の公式訪問をうけるわけでございま
二一

9o

私を始め，各役貝，理事，各委!i長共々緊

張しておりますので，宜しく御指導の程お願

い致します。今日は，昨日カナダからおAI}り
になったばかりのガバナーと，体の方も復調

なさいました分区代理をお迅えした訳です

が，私がRCへ入会して般切の頃は，ガバナ

ーは地区内のただ一人の神様に近いお方であ

ると思い，お言葉を拳々服孵せねばならぬと

思ったものでしたが, 20余年を経てみます

と，私も多少図々しくなり，気易くお話をし

たりして，誠に111訳なく存じている次鰯で

す。昭和38年, IKRCで枠蕊をいたしており
ます時は，ガバナーは内藤卯三郎先生で，内

藤先生の頃は，ガバナーは了涌務所も|ﾖ宅であ

り，外国からの文！'~|:の返卜;は凡て奥様とお峨

様でなされたときいております。白髪温顔の
ガバナーも全く大変なことだと敬服いたして

おりました。私が東RCで会長をいたしてお

りました時のガバナーは，常滑の1ll辺三郎氏

で，職業奉仕には非常にご熱心で， リーチア

ウトのRIの方針の湫をエーデルワイスのIIII

で湫わせられたのを思い||Iします。さて地区

ガバナーとは

(1)地区内の名狩会長以外の欠陥のない会凸

であること。

(2)職業分類の止蕊%性に疑問があってはなら

ない。

(3) GNとして推進される前の年の妓終|｣に

RIに対して負依残商をもっていてはいけ

ない。完全無欠なRCの有資格会典でなく

てはならない。

(4) ガバナーに就任する時点で7年以上会風

でなくてはならない。

(5) RCの会長をｲ常期勤めたものでなくては

いけない。

(6) ガバナーとしての世征を果たす意志と，

雌康的に果すことが出来るものでなくては

ならない。

(7) ガバナーに選準される直前の国際協議会

に全期間出席して， 7月1Rまでに地区に

戻らねばならない。

そしてガバナーの任務は，地区に於けるR

Iの唯一人の役貝である。そして，

(1)新RCの結成を指導，監将する。
(2)既存RCの強化助成。
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（3）地区内RCの相互の友好とRIとの友好

関係の促進。

(:l)地区大会，地区協議会の主準。

（5）できるだけ早い機会に地IX内RCの訪

問。

（6）地区内RCへのGOVERNOR'S

LETTERの発行。

(7) RIへの諸報告。

（8） 次期ガバナーへの指導。

（9）地区保存書類の引つぎ。

(10地区に於けるRI役典としての任務の遂

行。

などと，とても大変な役でございます。そ
してガバナーが終了し，パス|､ガバナーとな

られてからは，地区のあらゆる会合のリーダ．

一としてまた誰IIliとしての仕'li:がひかえてお

り，地区の訪問委員会，また各‘ﾄ1Kの委幽長と

して残ってからも大変でございます。ロータ
リーの据仕の象徴がガバナーであろうと感謝

IIIし_l二げるとともに，ガバナーと分'又代理の

ご雌脹，ご多幸を祈り，会艮のご挨拶といた

します。

◇第260地区大隈孝一ガバナー講話

今までと同じやり方で，果たして我々が考え

ているような成果が上がっているでしょう

か。ノトの11$代は，物とか金を蝋やすよりも，
むしろl暖かい心とか，思いやりが要求される

のではないかと患います。
ノト, III:界では, 150"lXlに90万人のロータ

リアンがいます。これだけ神意と友.li'iを縛っ

た人がlll:yf! | !にいるという:111倉は，大変大きな

〃になると思います。今年のRI会艮のテー
マば“人類は一つ”ですが，非術に沢Illの岡

があり，考え方も違うので， まだまだ国際的

な棚1口蝋解は極めて不一|･分です。 1 I1際的な活
動の' '1で， ロータリークラブが役にV:つ~'};は

1;｢|､'iあると忠います。

、'1クラブは私の雌も印象の深い， ’|典かしい

クラブであります。これから先，新しいロー
タリークラブの恥想の姿となられ, i,'i々しい

クラブになられるよう期符しております。
◇クラブアセンブリー

例会終了後，大隈孝一ガバナー．机羽尾張

分lX代蝿の御指導のもとにクラブアセンブリ

ーが|)Mかれました。当初．緊狼したilii持ちの
各蝿'ji:役幽・止副委員長も，終始なごやかな

火隈ガバナーの応待にすっかり落ち軒きを取

り戻し，旙発な恵見，質問などもlllて滞りな

く終rさせることができました。

‐

一言御挨拶を申し上

鐵蝿げます。この前，当ク 鑑鷺

鍵綴ラブのチャーターナイ

|､の'1#お伺いし，皆様

におI皇|にかかった事が

ございますc当クラブ
は，私の任期巾にでき

た唯一のクラブである

瀦欝聯

鰐

離織
と思います。新しくできたクラブとしては次

々に新入会員がお入りになり，非常に活発な

動きをしておられる。又おliいに仲良くな
り，次の年の前進を目ざして，準備しておら

れる塗は蠅想的で，将来は､11地IX内で蚊も有

力で活発なクラブになるのではないかと感じ

ております。

現在, H本も高度成長のH＃代は終り，膜雑

な時代に入ってきたと思われます。今や， こ

れだけ剛喋化が進むと， ‐ ･つの間鼬でも沢山

の原因があって非常に難しくなってきており

ます。我々のロータリークラブの活動におい
ても， これからはもう少し考える余地がある

のではないかと考えます。勿論ロータリーク
ラブの“奉仕の精神一皮,l,!iとか思いやり”は

!;]:らねばならないが，実際に通憐する場合は

III:の' |1の変化をとり入れなければならないと

考えます。今までより簡素に，又お皿いの時
間を火･蝋に使う配慮が必要だと州切に感じま

す。

もう一つは，時代の変化と共にロータリー

クラブの活動を見直す必要があると思いま

す。社会奉仕にしても，職業泰ll:にしても，

鐸滋
熱_錨，

…癖． へ

◇第3回ゴルフ会奮闘記

新存の初打ちを競うわが鋪31LIIゴルフ会は

1ノ112I I三好カントリー西コースで準行。そ

の粘鋭は8名。数ばともかく大会1乏杯を'二|指

し， ‘哩風をついて右のl 1.1,左の縦|､.と'二1球を

迫うさまはll:に‘獣女i軒昂。
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プロ並みに1番アイアンからオールアイア

ンを巧みにあやつりドラコン．ニヤピンをも

ぎとった名手林君。初参加，最多ハンデーな
がら蛍々バーデーをとるなど猛打賞の和田

君。しかし何といってもその華麗な安定した
ショットと飛距離のすばらしさで水野賀績君

が優勝，ベスグロ賞などかかえきれないほど

の賞品を独得してニコニコ顔であった。

なお，次回は2月4日愛知カントリー（東

III)の予定ですので，どしどし参加して下さ

い。 （ゴルフ会幹事浜口龍男）
◇第3回ゴルフ会成績

R NAME H'cpNET

優勝水野賀績46 43 89 13 76

2位林淳三50 46 96 18 78

3位菅原宣彦46 50 96 18 78

4位成In良治59 54 113 28 85

5位新美敢61 56 117 27 9O

B.B松居敞二58 50 108 10 98

◇'82～'83年度上半期例会平均出席率（個人別）

（'82年8月～12月までの19meetmgs)

三輪 康 ’ 191 】 ，'20 1 ］06
水野民也 ’ 18 51 1 123 】21~，
水野賀続’ '71 21 ，| '， 加ﾛ
成I1I 良治 | 16 1 4 1 1 1 20 1 ]06
新美 敢 ］71 Ⅱ ］ ］81 15~4

68．9

(100)西川豊長 ’ '21 ］ ’ 01 'ヨ
大口弘和 ’ 1' ｜ ヨ ’ ' '4 1

74．2

(108）

斉藤康二’ 131 31 01 16 1 84．8

(107)

佐野 寛’ '9 1 ’’ @| '， 100

鷺原鶯彦 ’ 141 51 11 191 ］0，
杉山貞男 ’ 161 41 ，' 20 1 Ⅱ0‘

131 6 1 11 19 1
＝

鈴木 猛 100

竹内興三’ 191 ］ ’ ’'201 ］0‘
谷口暢宏’ 171 3 11 201 Ⅲ0‘
備沢竹三郎| 18 2 ' , | 21 ]06

雲|鰐欠篇合計㈱篇“名
（％）

へ
套

F1

亨旦

都築勝彦 | 8 3 1 @ | '' | 58．3

(100)

秋山茂則’ 121 31 11 151
79．5

(100) 鵜飼一男 ’ '2 21 ’' '4 74．2
(108)

| ‘’ @ ’ '5
79．5

(100) 即、正敏 51 ，| ，| ， ’
W lll 敏郎 10 265

(100）

安藤鍍之助 ］21 21 ’' '4 1
74．2
(108） 山村誠二’ 121 21 6 ]41 74~2

' '01 5 1 ’ ' '51
79．5

(100)深見 章 注） （ ）＝中途入会員の実質出席率

◎上半期ホームクラブ100％出席者

浜口純男君石In耕嗣君菊池昭元君三輪康君
佐野寛君

◇尾張第一分区1.G.F.開催間近

ミー・イズムからユー・イズムヘ

ー奉仕の原点を考える集い－

時58.2.11 （金）建国記念日

所ホテル・ナゴヤキャッスル青雲の間

ホスト 名古屋和合ロータリークラブ

間もなく，下期最大行事インターシティ・

ゼネラルフォーラムの開催です。参加申し込

みの会員の方々はお忘れなきよう御出席下さ

い。

参加申し込み会員名
秋山君，青lll君，古川君，樋田君，石田君，

加藤(大)君，菊池君，黒須君，松居君，三輪

君，水野(民)君，新美君，斉藤君，菅原君，

杉山君，竹内君，谷口君，和田君山村君

◇6カ月を顧りみて

尾張第一分区代理相羽鐸一君

早いもので，今年度も半年を暮れようとし

ています。大隈ガバナー，伊藤地区幹事，ガ
バナー覗務所の皆さんの適切なご指導を受け

つつ尾張第一分区18クラブの事前訪問と17ク

ラブの公式訪問のお伴をさせていただきまし

31古川勝巳 ’ '71 0 120 1 106

浜口龍男 ’ 191 ］ ｜ ， '201 ］0‘
橋本縦郎’ 15 1 ‘’ ’ ' 20 1 Ⅱ0‘
林 淳三| '7 , 4 1 , | 2｣ ]n~ヨ
mHI勝三 | '3 1 ] , | 1｣

74．2
(108)全

堀場利幹 '] ] | 0 1 12
63．6

(100)

石田耕嗣 】91 ］ ’ ’ 201 106~

加藤正義 Ⅱ31 3 31 ]61 84~8

加藤大豊 ］51 4 11 19 ］01
加藤敏昌 ’ 161 21 】 ' 181 95~‘
加藤保三’ 13 6 01 19 ］01
一
河
一
菊

合美雄 41 ］ ｜ ， ，
26．5

(100)

池昭元’ '91 ,｜ , | '， ］0,
91 5 1 0 14

74．2

(108）黒野貞夫

黒須一夫 ］71 21 1 1 19 100

ﾄ世博 ’ 131 31 11 161
84．8

(108)
日

松居敬二 ］81 21 ’'201 ］0‘
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た。人それぞれの人格が異なる如く， クラブ
においてもテリトリーの環境，会員の大小，

年齢差，会長，幹事の運営方針により，千差

万別といえます。尾張第一分区は， 8月16日

に創立された名古屋千種ロータリークラブを
加えて19クラブとなり，分区としては大世帯

となりました。しかし， 260地区88クラブを
公式訪問される大隈ガバナーのご苦労を思え

ばたやすいことです。大隈ガバナーのハード

なスケジュールにご協力申し上げるため，私

も微力ながら事前訪問を綿密にして，そのク

ラブの内奔を把握し, ]ﾋ確な報告苔を作るべ

く努力をしています。

クラブには，国際奉仕を御意とするクラ

ブ，地域と密着して社会奉仕を優先している

クラブ，青少年奉仕こそ真の奉仕活動である

と強調しているクラブ， クラブ奉仕こそがロ

ータリーの真髄であるとするクラブ等，名ク

ラブの特性を生かし，能力に応じて奉仕の理

想を実現しようとロータリーの原点に立って

努力されている姿に接し，非常に喜ばしいこ

とです。また，いろいろな職業の人とじかに
接し， ポール・ハリスのいう「思考と行動」
こそ大切であることを痛切に感じた次第であ

ります。しかし，その中で一番嬉しいこと

は，新クラブの誕生であります。

新クラブへは，水野民也さんと鈴木猛さん

の二人が東クラブから移籍されることに決定

し，いよいよ新クラブ創立に向けて，正式に

第一歩を踏み出したのであります。以後，水

野さんは，特別代表の余譜さん，ガバナーエ

イドのl l_I田さん，及び石塚会長さん，伴枠jf

さん，及び分区代理の私達と綿密なる述絡を

とりつつ，会員候補者の選考に全力を集中さ

れました。勿論，水野さんは千種区内の有力
者であり， ロータリアンとしても佐藤P.G.

の時代に地区幹事を経験されたほどのベテラ

ンであります。創立準備も着々と進み， 8月

16日には大隈ガバナーをはじめ多くの来賓の

祝福を受けつつ， 26名のチャーターメンバー

をもって創立総会が開催され，感激も一入で

した。更に10月19日には, 1,000名に及ぶロ
ータリアンの祝福の裡に愛知厚生年金会館の

大ホールに於て挙行された認証状伝達式は，

過去最大のメインイベントであったと申し上

げても過言ではありません。
私の分区代理としての任務でありますクラブ

事前訪問も17クラブが終り，残る2クラブの

訪問と， 2月111~1の1.G.F・に向けて心を

燃やしています。
妓後に，訪問するたびに皆様の温かい心に

接し， 「他人への思いやり」こそ奉仕への道

だと感じました。人間は民族・宗教を越え，
唯せを乞い願い， その*せの輪を広げていく

ためにも多勢のロータリアンと今こそ手をと

り合って微力ながら努力し，向笠会長のいわ

れる「人類はひとつ，世界中に友情の橋をか

けよう」のスローガンと，大隈ガバナーのお

考えである，時代に呼応した活動・地域・ク

ラブの特性を生かしたロータリー活動のため

に，残りの任期を頑張りたいと思います。

（ガバナースレターより）
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1月19H,千種消防醤より感謝状と記念品を

いただきました。

◇次回例会（1月25口）

卓話“書道あれこれ”

会員黒野貞男洲・

“人生は夢の実現”

会員日下貴博詞
会合理事役員会

包堅
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